

Gott wird seine Kinder wachrütteln!

Sanat Kumara



LICHTWELT
VERLAG

06.03.2021

→ Video der 114. Lichtlesung

DIE MENSCHEN STÄRKEN

» Das Thema Corona ist das Brennglas
für den Menschen – die einen
Menschen fangen Feuer, die anderen
finden Erleuchtung.«

SANAT KUMARA

Gott wird seine Kinder wachrütteln!

SANAT KUMARA

Lichtflutung der ZENTRALEN SONNE

Geliebte Menschen,

derzeit gelangen immer höhere Energien aus der ZENTRALEN SONNE auf die Erde. Das wirbelt die Menschen durcheinander und kann für erhebliche Umstellungen im Leben der Menschen sorgen. Zuerst herrscht Chaos und sämtliche Bereiche des Lebens werden durcheinandergewirbelt. Das ordnet sich, sobald alles am richtigen Platz steht.

Konkret wird die Erde derzeit in einem einmaligen Ausmaß dem spirituellen Licht der kosmischen Sonne geflutet.

Konkret verlieren dabei viele Menschen die innere Orientierung und den Halt in ihrem Leben.

Für Menschen, die innerlich bereit sind, werden durch diese lichtvolle Schwingung tiefgreifende Heilungsprozesse ausgelöst. Menschen aber, die ihre alten Vorstellungen und Muster einfach nicht aufgeben wollen, gelangen an den Rand des Wahnsinns.

Und so erlebt ihr, dass mancher Politiker und Menschen, die an diese Politiker glauben, wie unter Hypnose stehen und einem Wahn gleich, alles befolgen, was angeordnet wird.

Das Thema Corona ist das Brennglas für den Menschen – die einen Menschen fangen Feuer, die anderen finden Erleuchtung.

Wo stehst du wirklich, was macht dich innerlich wirklich aus?
Jetzt wird das offensichtlich.

Die Corona-Hypnose

Wer keine spirituelle Option hat, wer sich selbst nicht als spirituelles Wesen oder als göttliches Bewusstsein, das auf der Erde eine Erfahrung macht, wahrnehmen kann, hat den Horizont einer Ameise. Diese Menschen halten diese Matrix und die Corona-Illusion für die Wirklichkeit und sie können nicht mehr selbstständig denken.

Das Drama nimmt seinen Lauf und ein Ausstieg wird erst möglich, wenn jemand die Stopp-Taste drückt.

Ich sage euch: Gott selbst holt am Ende dieser Zeitspanne der Reinigung, die Menschen zurück in die Wirklichkeit.

So wie ein Hypnosetherapeut mit dem Schnippen der Finger seinen Klienten in die Realität zurückholt, wird Gott seine Kinder in einem einzigen Augenblick wachrütteln. Niemand wird sich dem entziehen können und ein jeder wird ein letztes Mal gerufen werden.

Bis dahin vergeht die Zeit und ein jeder Mensch geht durch seine Prüfungen. Im Kern geht es immer darum, die Ängste besiegen und selbstbewusst bleiben.

Es ist kein Geheimnis: Diese Corona-Hypnose funktioniert nur, da die Ängste täglich auf allen Kanälen hochgehalten werden. Und es ist auch kein Geheimnis, dass bestimmte Entitäten die Menschen vom Aufwachen abhalten möchte. Dies scheitert auf allen Linien und wir erleben es in diesen Tagen.

Umso restriktiver und unmenschlicher die Corona-Maßnahmen sind, desto heftiger wird das Pendel in die andere Richtung ausschlagen. Sobald eine bestimmte Anzahl von Menschen diese Behandlung nicht mehr akzeptiert dreht sich das Spiel. Das ist eine Frage von kurzer Zeit.

Die Freiheit des Individuums steht auf dem Spiel, und immer mehr Menschen wird das bewusst.

Und auch die, die heute noch unter Hypnose dieser Matrix stehen, werden sobald die Stopp-Taste gedrückt wurde, sehen, welchen Irrglauben sie aufsaßen.

Zum aktuellen Zeitpunkt ist es wichtig, dass die selbst denkenden Menschen klar Position beziehen.

Dort, wo du stehst, bist du richtig! Dort, wo du lebst, bist du wichtig!

Wichtig ist ...

- Wichtig ist, dass du innerlich klar, orientiert und bei dir selbst bleibst.
- Wichtig ist, dass du meditierst, in die Natur gehst und dich zentrierst.
- Wichtig ist, dass du dich mit Freunden umgibst und dass du deine Liebsten umarmst.
- Wichtig ist, dass du, wo immer es geht, aus dem Corona-Spiel aussteigst.
- Wichtig ist, dass du mit Gott sprichst und dass du dein alltägliches Glück oder Unglück mit Gott teilst.

- Wichtig ist, dass du den Kindern ein Anker bist und ein Leuchtturm.
- Wichtig ist, dass du in der Corona-Zeitaufnahme das große Ganze sehen kannst und dass du dich vom Druck nicht unterdrücken lässt.
- Wichtig ist, dass du dein eigenes Leben hinterfragst und dass du dabei gelassen und in Liebe auf dein bisheriges Leben blickst.
- Wichtig ist, dass du dich fragst: „Was kann ich jetzt aufgeben?“
- Wichtig ist, dass du dich fragst: „Was will ich wirklich?“
- Wichtig ist, dass du die positiven Effekte dieser Krise erkennst und für dich nutzt.
- Wichtig ist, dass du jetzt wächst, dass du deinen Platz einnimmst und deine innere Stärke ausstrahlst.
- Wichtig ist, dass du innerlich im Frieden, in der Freude und in einem glücklichen seelischen Zustand bleibst.
- Wichtig ist, dass du bereit bist, dein Leben neu zu denken und dich vollkommen auf die göttliche Führung einzulassen.
- Wichtig ist, dass du dich selbst liebst, dich selbst annimmst, so wie du jetzt bist.

- Wichtig ist, dass du dich selbst nicht überforderst, dass du die weniger guten Tage genauso liebst wie die guten Tage.
- Wichtig ist, dass du dich selbst nicht stresst, denn die Welt wird nicht von dir allein verändert.
- Wichtig ist, dass du die Fragen, die dir niemand beantworten kann, vor deiner Seele ausbreitest.
- Wichtig ist, dass du warten und erwarten kannst.
- Wichtig ist, dass du deine Träume nicht als Träume abtust.
- Wichtig ist, dass du darauf vertraust, dass am Ende alles gut wird.
- Und wichtig ist, dass du verstehst, dass Gott einen Plan mit dir hat und dass dir dieser Plan während des Lebens enthüllt wird.

Geliebter Mensch,

du bist ein einmaliger Ausdruck Gottes und Gott selbst behütet dich an allen Tagen.

Hast du die Verbindung zu Gott verloren oder ist diese Verbindung manchmal unterbrochen, dann stelle sie wieder her! Wie? Indem du dich Gott vollkommen hingibst.

ICH BIN IN DEINEN HÄNDEN!

BITTE SORGE FÜR MICH!

OM NAMAH SHIVAY. SUREIJA OM ISTHAR OM.

Ich bin

SANAT KUMARA

OM NAMAH SHIVAY: Ehrerbietung an das Höchste, an das Göttliche. Babaji sagt: „Gottes Namen ist kraftvoller als tausend Atom- und Wasserstoffbomben. Hilf dir durch die Wiederholung des Namen Gottes.“ (Babaji spricht: Prophezeiungen und Lehren, S.66)

SUREIJA OM ISTHAR OM: Das Mantra aller Mantren

Empfangen, am 4. März 2021

PS: Aufgrund der Aktualität habe ich mich entschlossen, diese Botschaft sofort und ohne Korrekturlesung zu veröffentlichen. Über eventuelle Schreibfehler ersuche ich Sie gnädig hinwegzusehen.

→ Der positive Wandel geschieht! (pdf) – BABAJI

<http://www.lichtweltverlag.at>

© Das Copyright dieser Texte liegt bei Jahn J Kassl. Es ist ausdrücklich erlaubt, diese Texte, als Ganzes und ungekürzt ohne weitere Nachfragen in jeder Form zu vervielfältigen.

Ein Zitieren ohne Hinweis auf den kompletten Text ist nicht zulässig. Jede kommerzielle Nutzung dieser Seiten ist untersagt und bedarf der ausdrücklichen Genehmigung des Autors.

Alle »Nachrichten aus dem Sein« finden Sie unter:

<https://lichtweltverlag.at/blog/>

